



Unternehmer Paul Böhm (re., Supol-Tankstellen) und der ehemalige Richter Dr. Herbert Jungkuz (Träger des Goldenen Kleeblatts).



Mercedes-Niederlassungsleiter Matthias Matthes (re.) mit Unternehmer Peter Kurz (sind Rotarier-Freunde) und Klaus Jürgen Schiller (li., UBS Bank Nürnberg).



Festwirt Helmut Dölle (re.) und Thomas Malter (Taxi Fürth).



Golfpräsident Hans Peter Müller (Lichtenau) und Sonja Piendl (Wöhrl).



Gerd Wagner (re., Fachgeschäft Julius Staudt an der Fürther Freiheit) und Ingo Schnatzky (TV-Fachgeschäft).



Innenarchitektin Petra Schleifenheimer und Fürths Wirtschaftsreferent Horst Müller.



MdL Dr. Gabriele Pauly mit Bastian Saffer (re., Vorsitzender Freie Wähler Bayern) und Anwalt Arnd Bühner.

Ludwigsbahnhofs auf der Fürther Freiheit, auf das Eisenbahnjubiläum, auf eine Illumination der Hornschuchpromenade und vieles mehr. „Dass trotz Wirtschaftskrise durch Sponsorenleistungen diese Aktivitäten in unserer Stadt ermöglicht werden, erfüllt mich mit größter Dankbarkeit. Dies zeigt, dass der Geist des Jubiläumjahres auch in 2010 fortwirkt und wir in diesem Geist des Gemeinsinns und Freude an Fürth uns auch auf 2010 gemeinsam freuen dürfen.“

Und was freut ihn privat? Dass die Spielvereinigung Greuther-Fürth nun schon zweimal gewonnen habe und so wünscht er sich für das nächste Spiel am besten gleich acht Tore!

Unter den Gästen (nicht auf den Fotos): Regierungspräsident Dr. Thomas Bauer, Polizeipräsident Gerhard Hauptmann, Konsul Gert Rohrseitz, Schwabachs OB

Matthias Dießl, Norma-Unternehmer Manfred Roth, OLG-Präsident Dr. Stefan Franke, Rainer Gemählich (Präsident des Landgericht Nürnberg-Fürth), Dr. Randolph Hanke (Fraunhofer Institut), Engelbert Heider (Präsident Landesarbeitsgericht Nürnberg), Dr. Stefanie Ammon (neue Referentin für Finanzen, Organisation und Personal) und viele weitere Referenten und Stadträte.



Petra Schleifenheimer, Innenarchitektin aus Fürth: „Ich freue mich heuer auf mein 25jähriges Geschäftsjubiläum, auf neue Ideen, auf einige Reisen zu internationalen Möbelmessen und Design-Ausstellungen. Und privat freue ich mich, dass ich jetzt schon 20 Kilo abgenommen haben.“